
  Podiumsdiskussion  
mit unseren Bundestagsabgeordneten  

am 12. Juli 2019, 19.00Uhr 
 in der Gaststätte Kaiser, Karsau 

 
 
 

 
 
 
Am 12. Juli 2019 fand unsere 2. Podiumsdiskussion in der Gaststätte Kaiser, Karsau 
statt. Die Podiumsdiskussion wurde auf Anregung von Herrn OB Klaus Eberhardt 
organisiert. 
 
Unser Anliegen ist: 1km Tunnel zwischen Karsau und Minseln 
Das Thema der Podiumsdiskussion war es verbindliche Aussagen der Bundespolitiker zu 
erhalten zu:  
                           Wie werden sie unsere Forderung unterstützen? 
 
Die Diskussionsteilnehmer waren (von links):     
Dr. Christoph Hoffmann FDP (MdB), Gerhard Zickenheiner Grüne (MdB),  Frau 
Schwarzelühr-Sutter SPD (MdB), Armin Schuster CDU (MdB), Matthias Zeller Moderator 
(Südwestfunk), Klaus Eberhardt Oberbürgermeister Rheinfelden, Frau Dr. Eveline Klein 
Ortsvorsteherin Minseln, Jürgen Räuber Ortsvorsteher Karsau, Dr. Uwe Tittmann BI 
A98.5 Tunnel Karsau-Minseln. 



Genau wie im vergangenen Jahr hatten wir wieder eine sehr gute Beteiligung: wir hatten 
wieder ein „Volles Haus“: 
Nach einer Begrüßung der Diskussionsteilnehmer und der Gäste durch Klaus Weber gab 
Lothar Wihan einen kurzen Überblick über die derzeitige Situation/den derzeitigen Stand 
der A 98. Danach übernahm Matthias Zeller als Moderator die Diskussionsleitung. 
 

        

Das wichtigste Ergebnis war: Die Abgeordneten beschlossen einen gemeinsamen Brief 
an den Landesverkehrsminister zu schreiben und ihn aufzufordern sich für unser 
Anliegen offensiv einzusetzen und so der Planungsbehörde Argumente für ein lange 
Überdeckelung zu geben.       

Es war ein guter Abend, ich denke auch mit dem Ergebnis können wir zufrieden sein. 
Parteiübergreifend wurde unsere Forderung anerkannt, Unterstützung wurde zugesagt  

Die BZ berichtet in Ihrer Ausgabe vom 15. Julie, der Link zu dem Artikel:                                   
b                                                                                                                                                                                                                               
https://www.badische-zeitung.de/rheinfelden/abgeordnete-wollen-sich-fuer-eine-
uebedeckelung-der-a98-einsetzen--175314077.html 

Die Diskussion wurde von uns aufgezeichnet, sobald die Aufzeichnung ausgewertet ist, 
werden wir berichten. 
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